

防衛イノベーション科学技術研究所について

▶ 防衛イノベーションや画期的な装備品等を生み出す機能を抜本的に強化するため、2024年10月、防衛装備庁防衛イノベーション科学技術研究所を
恵比寿ガーデンプレイスに創設。

▶ 米国のDARPA(国防高等研究計画局)やDIU(国防イノベーションユニット)の取組を参考とした**ブレークスルー研究**により、変化の早い様々な技術を、将来の戦い方を大きく変える**革新的な機能・装備につなげる。**

- ▶ 挑戦的な目標設定
- ▶ 外部人材の積極活用とシンプルな意思決定
- ▶ スピード重視

- ▶ 米国の取組を参考に
これまでとは異なるアプローチ、手法を採用



防衛イノベーション科学技術研究所の
オフィスイメージ



2024年10月
創設

▶ 革新型ブレークスルー研究の**プログラママネージャは、外部から募集。**

▶ また、防衛装備庁と海外研究機関との連携に向けて、米国DIU等と意見交換等を実施中。

- ✓ 安全保障技術研究推進制度(革新的・萌芽的な技術についての基礎研究)
- ✓ ブレークスルー研究
- ✓ 先端科学技術に関するシンクタンク的な役割 を推進